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Résumé : 

Les traités ont une grande importance dans l’histoire islamique en générale 

et l’histoire orientale en particulier, pour la raison qu’ils sont considérés 

comme des documents témoignant du coté économique et son développement. 

En outre ils montrent la politique sage adoptée par le Prophète -que le salut soit 

sur lui- et les Califes après lui. Les traités approuvés par l’Islam soit pendant 

l’époque prophétique ou celle des Rachidi sont fondés sur des règles 

constantes, visant l’intérêt des deux parties.  

Depuis l’arrivé du Prophète -Que le salut soit sur lui- à la Médina, il a mis 

ses yeux sur les les tribus périphériques, et afin de les contenir avant que la 

tribu de Quraish ou d’autres tribu le fassent, il a commencé à contracter des 

traités avec ces dernières dans le but d’échanger le soutien, et de protéger ses 

ressources économiques et sociales, comme il a basé dans ces traités sur les 

aspects sécuritaires, politiques, économiques et sociales, et a travers ceci le 

Prophète -Q.S.S.S.L- a organisé les relations de l’état Islamique émergent avec 

les groupes religieux et tribaux sous des conditions réciproques. 

Ces tribus était bien traitées par le Prophète, il ne les chargeait pas par des 

tâches épuisantes, même l’impôt de tribut imposé se fixait selon leurs 

situations, et il s’en servi pour dépenser sur certaines et leur fournir de la 

nourriture, malgré le maintient de leurs religions. Le Prophète a aussi clarifié 

aux tribus qui se sont convertis à l’Islam, leurs droits et obligations en vertu de 

la religion Islamique. 

L’Etude traite dans son dernier chapitre les traités conclus pendant l’époque 

des Califes qui ont suivi le chemin de leur Prophète -Que le salut soit sur lui- , 

tout en s’engageant à adopter et suivre l’exécution de la teneur des traités 

conclus pendant l’époque prophétique, il ont aussi contracté des nouveaux 

traités selon les nouveaux développements, et suivant des nouvelles conditions 

qui correspondent à l’ère, et qui n’apportent aucune oppression envers les 

citoyens ni envers les dirigeants islamiques. Ces traités ont touché plusieurs 

aspects, tel que l’aspect économique, selon les traités analysés. Les Califes se 

sont engagés aussi à garantir tous les traités qu’ils ont conclus. A cet égard 

l’état islamique obligeait la partie  

avec laquelle elle a des traités, à payer une somme d’argent convenue, pour 

que l’état soit tenue de préserver leurs vies et fonds, et ainsi personne ne tente 

de leur attaquer en vertu de la trêve, selon tous les traités analysés environ.      
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ABSTRACT : 

The treaties have a great importance in the Islamic History in general, and 

the Orient History in specific, for the reason that they are considered as official 

documents witnessing the economic side and its development. Also they 

showed the wise policy followed by the Prophet –Peace and Blessings be Upon 

Him (PBUH) – and his caliphs after him. 

The treaties approved by Islam, either in the prophetic era or in the caliphs 

era, were a treaties based on firm rules, and aiming to achieve the interest of 

the both parties. 

Since the Prophet (PBUH) was installed in the Medina, he directed his 

view to the peripheral tribes in order to contain them in his side before Quraish 

or other tribes did, so he began by contracting treaties with them to ensure the 

exchange of support, and to protect its social and economic resources. 

Furthermore, the Prophet has focused in his treaties on the security, politic, 

economic, and social aspects, and through which he (PBUH) organized the 

relationships of the emerging Islamic state with the religious and tribal groups 

under reciprocal conditions. 

the Prophet (PBUH) treated these tribes by good treatment, and he didn’t 

charge them by heavy tasks, added that the imposed tribute on them was 

according to their situation, rather in many times the Prophet pay them and 

guarantee them the nourishment, although they maintain their religion, also he 

(PBUH) clarified to the tribes embraced Islam their rights and duties in the 

Islamic Religion. 

The study tackles in its last chapter the treaties contracted during the era 

of caliphs who follow the Prophet (PBUH) guidance and committed 

themselves to adopt and carry on the execution of the tenor of these treaties 

contracted in the prophetic era, and they contracted new ones according to new 

developments, and under new conditions that fit their current era, and with no 

oppression toward residents or religious leaderships. These treaties touched 

many aspects especially the economic one, according to the analyzed treaties. 

Also the caliphs were committed to guarantee all the promises they contract, 

the Islamic state was obliging the treated party to pay the agreed amount in 

order to oblige the state to preserve their lives and funds that no one touch 

them regarding the truce, and all this is according to almost all analyzed 

treaties.                       
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